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                 校外学習 
＜校外学習の感想＞ つづき 

・ フラフープの時に、みんなでどういう風にしたら

早くできるのかを考えて工夫してできたので良か

った。大繩の時には、全員で声を出し合いながら

跳べたので楽しかった。集合時間や整列の時、先

生の話を聞けていたので良かった。学年レクの時

には、協力して楽しく盛り上がったりしてできて

いたので、校外学習じゃない時でも、日ごろからしっかりと先生の話などを聞

いて、今よりも次の方が楽しくなるようにがんばっていきたいです。 

 

・ 練習では一回も大繩が跳べなかったけど、本番は声

を出し、かけ合えて、心が一つになれたかなと思い

ました。フラフープくぐりでは、誰かがやっている

時は、みんなで応援しあえたので良かったです。行

き帰りの時に列が乱れていたり、少しうるさい人が

いたけど、注意している人がいたのでいいと思いま

した。点呼をする時に、班長の人たちがすぐにそろったことを伝えてくれたの

で、スムーズにいけてやりやすかったです。次の学年行事も、みんなで協力し

てがんばりたいです。 

 

・ 楽しく、班、クラス活動はできたけど、歩道や道路の通行人の人に迷惑がかか

っていたと思うから、次に行くときは、歩行者のじゃまにならないように歩い

て、楽しむときは思いっきり楽しむというメリハリが大切だと思いました。 

 

・ 班長の人は、班のみんなをうまくまとめてくれたし、体育委員は学年レクで司

会進行をしてくれたし、学級委員はそれぞれの班の班長に人数確認をするよう

声かけをしたり、クラスをまとめてくれたりしてありがとう。 

にじいろ 



 

・ 歩き回ってしんどかったけど、難しい問題がいっぱいあっておもしろかった。

班の人全員でゴールできたからよかった。リーダーシップをとってくれる人が

いて、班がまとまっていた。 

 

・ 学年レクでは、同じクラス、違うクラス関係なく互いが互いのクラスを応援で

きていたのがとてもいいと思った。行き帰りの道中では、少し広がっていたり、

しゃべっていたから、秋の遠足では交通マナーや周りの人を気にかけて行動で

きるようになりたいと思う。 

 

・ 集合などがきちんと守れていたので良かった。学年レクで、誰かが失敗してい

ても何も言わずに、笑顔で「大丈夫」と声かけしているのはよかった。行き帰

りの列が乱れていたのはよくなかったと思う。 

 

・ ７組だけが大繩をしていた時に、１組から６組のみんなが「がんばれ」と応援

しているのが良かった。１２時に集合の時に、みんな余裕をもって集合するこ

とができていたのもよかった。でも、集合の時にしゃべっていたことは悪かっ

たことだと思った。 

 

これからの予定 
 西中学校では、毎年２回、「優しさの木」という取り組みをしています。校舎の

掲示板にすでに３学年分貼られているので、気になった人もいるかもしれません。

来週取り組むので、仲間のいいところをたくさん探してみてください。そして、２

学期の文化発表会に向けて、各クラスの合唱曲も今月に決めます。クラスみんなで

素敵な合唱に仕上がるようにしていきたいですね。そして、２週間後には、期末テ

ストがあります。そろそろ中学校の授業にも慣れてきたと思うので、重要なポイン

トをしっかり押さえて、今からテストに備えて復習していきましょう。 


